学生の皆さんへの学長メッセージ ~令和4年度新学期を控えて~

全国的に感染力が非常に強いオミクロン株が急速に浸透し、香川県においても1月21日からまん延防止等重点措置が適用されているものの、新規感染者数が依然として高い水準で推移しています。本学においても、2月以降、感染者が発生するなど、より一層の感染防止対策の徹底に努める必要があります。

現在、学生の皆さんは春季休業期間中ですが、健康に留意し元気に新学期を迎えていただきたいと思います。

「感染しない」「感染させない」ことを強く意識して、以下のことを遵守して、 新型コロナウイルスの感染拡大のリスクを高めるような行動を慎み、体調管理 に努めるよう理解と協力をお願いします。

(1) 適切な感染防止策をより一層徹底しましょう

- ・三つの密(密閉、密集、密接)の回避を!
- ・人と人との距離の確保を!
- ・不織布マスクの着用を!
- 手洗いや消毒をこまめに!
- ・定期的に適切な換気を!

(2) 不要不急の都道府県間の移動は控えましょう

(3) 飲食は、なるべく少人数での黙食を基本とし、会話をする際にはマスクを 着用しましょう

なお、ワクチンの追加接種(3回目)については、香川県広域集団接種センターのほか、県内各市町において実施されていますので、早期接種を希望する学生は予約、接種をお願いします。

本学においても職域接種(3回目)を4月下旬頃に実施することを検討しており、ユニバーサルパスポートによる接種希望調査の〆切を3月18日(金)12時まで延長いたしますので、接種希望の学生(現4年生を除く)は申し込みをお願いします。

あくまでワクチン接種は強制ではなく、ご本人の意思に基づき接種を受けて いただくものです。

最後に、新学期開始後、健康調査を行いますのでご協力をお願いします。

令和4年3月15日 香川県立保健医療大学 学長 井伊久美子